

Medienmitteilung – 17. Oktober 2023

## Veränderung in der Geschäftsleitung

Chief Financial Officer Thomas Fischer verlässt die KSA AG

Die KSA AG und sein Chief Financial Officer (CFO) Thomas Fischer gehen getrennte Wege. Thomas Fischer, Leiter des Departements Finanzen und Mitglied der Geschäftsleitung, verlässt das KSA im gegenseitigen Einvernehmen mit sofortiger Wirkung.

Der Betriebsökonom und Ingenieur Thomas Fischer stiess Ende 2016 zum Kantonsspital Aarau und war als CFO für die Finanzen zuständig. Er hat während seiner Zeit am KSA finanzielle Transparenz geschaffen und einen wesentlichen Beitrag dazu geleistet, die Ergebnissituation des Unternehmens unter den zunehmend schwierigeren Rahmenbedingungen in der Spitalbranche zu stärken. Der Verwaltungsrat bedankt sich bei Thomas Fischer für die während seiner Zeit im KSA geleisteten Dienste und für sein grosses Engagement.

Die operative Leitung des Departementes Finanzen am Standort KSA Aarau wird ab 1. November 2023 bis zum Stellenantritt eines oder einer neu gewählten CFO ad interim Martin Banaszak übernehmen. Der 57-jährige Banaszak ist ein ausgewiesener Finanz-Experte mit umfangreicher Management-Erfahrung, u.a. im Spitalwesen. Die Rekrutierung eines oder einer neuen CFO für die KSA AG ist bereits eingeleitet worden.

Verwaltungsratspräsident Dr. Daniel Lüscher steht **Mittwoch, den 18. Oktober 2023** zwischen **11.00 – 13.00 Uhr** für Medienfragen zur Verfügung.

Weitere Auskünfte via

### Medienkontakt

Julien Buro, Leiter Marketing und Kommunikation

Telefon +41 62 838 94 60

E-Mail [medien@ksa.ch](mailto:medien@ksa.ch)

### KSA Gruppe

Die KSA Gruppe umfasst das Zentrumsspital KSA Aarau, das Regionalspital KSA Zofingen sowie das KSA am Bahnhof in Aarau und setzt sich engagiert für den Nachwuchs in Medizin und Pflege ein. Mit mehr als 5400 Mitarbeitenden aus rund 80 Nationen ist sie eine der bedeutendsten Arbeitgeberinnen im Kanton. Die KSA Gruppe behandelt jährlich über 32'000 Patientinnen und Patienten stationär sowie fast 790'000 ambulant. Über 50 Kliniken, Institute und Abteilungen der KSA Gruppe versorgen die Bevölkerung rund um die Uhr mit medizinischen Leistungen, von der Grundversorgung, über die spezialisierte bis hin zur hochspezialisierten Medizin. Das KSA Zofingen stellt die medizinische Versorgung seiner Region sicher und ist darüber hinaus in der Altersmedizin spezialisiert. Das KSA am Bahnhof in Aarau bietet neben einer Walk-in-Hausarztpraxis zudem umfangreiche Behandlungen und Therapien kompetent und zentral an. Besuchen Sie die KSA Gruppe auch auf [Twitter](#), [LinkedIn](#), [Facebook](#), [YouTube](#) oder [Instagram](#). Spannendes rund um Ihre Gesundheit finden Sie auf unserem [Blog](#).